

Erfolgreiche Jugendarbeit

EC blickt bei Versammlung zurück – Neue Gesichter in der Führungsriege

Perkam. (eam) Der Eisstockclub ist einer der aktivsten Vereine in der Gemeinde Perkam. Entsprechenderweise hat Vorsitzender Lothar Hopf in der Jahreshauptversammlung am Samstag im Sportheim eine beeindruckende Bilanz des zurückliegenden Jahres vorgelegt.

Der EC sei ein sehr aktiver Verein, wie Lothar Hopf ausführte und verwies auf 86 Aktivitäten im letzten Jahr und da sei das wöchentliche Training auf den EC Bahnen nicht eingerechnet. Die Teilnahme an sieben Meisterschaftsturnieren waren sehr erfolgreich, im Winter haben Ludwig Pex, Hans Schwanitz, Manfred Weiß und Lothar Hopf in der Kreisoberliga den ersten Platz gemacht. In der Kreisliga belegten Oskar Sommer, Michael Schötz, Manfred Ammer und Reinhard Hofbauer den 2. Platz und stiegen die Kreisoberliga auf. Da die 1. Mannschaft auf den Aufstieg in die Bezirksliga verzichtete, ist er EC Perkam jetzt mit zwei Mannschaften in der Kreisoberliga vertreten. Im Sommer stieg die Mannschaft mit Hubert Ammer, Manfred Faltermeier, Ludwig Pex und Lothar Hopf in die Bezirksoberliga auf.

Im Rahmen der Landkreismeisterschaften bestritt der EC 21 Spiele, konnte 13 Siege erringen, bei der Winterlandkreismeisterschaft hätten sich alle drei Mannschaften fürs Finale qualifiziert, zeigte Lothar Hopf auf. Es sei auch gute Tradition, an Vereinsturnieren teilnehmen, von 22 Turnieren, wurde man zweimal Erster, fünfmal Zweiter und dreimal Dritter, so die beeindruckende Bilanz.

Die Jugendarbeit im EC laufe sehr erfolgreich, es habe sich eine U14 und eine U16 Mannschaft etabliert. Sowohl die U14, wie auch die



Die Vorstandschaft des EC Perkam wurde um Adolf Karl und Michael Schötz erweitert. Manfred Ammer und Lothar Hopf (vorne, 2. und 3. v. l.) wurden wiedergewählt.

Foto: Elisabeth Ammer

U16 Mannschaft schafften es ins Bezirksfinale und belegten jeweils den 7. Platz. Die neuformierte U14 mit Florian Kapfelsperger, Finn Schötz, Julius Gutmann,

Auf dem Eis mehrmals Erfolge eingefahren

Severin Krehbiel und Ludwig Peringer gewann die Kreismeisterschaft, außerdem gewann die Mannschaft U16, David Kapfelsperger, Michael Stahl, Adrian Nießbeck, Finn Schötz und Florian Kapfelsperger die Landkreismeisterschaft. Auf Eis konnte die U16 als Kreis- und Bezirksmeister einen beachtlichen Sieg einfahren, außerdem belegten sie in der Bayerischen Meisterschaft den 10. Platz, wie Hopf deutlich machte.

Die Grillparty am EC Gelände war wieder bestens vorbereitet und die alljährliche Dorfmeisterschaft stellte wieder ein Highlight dar.

Trotz einiger Vorkehrungen, wie Vorverlegung des Starts und verkürzte Kehrenzahl konnte das Finale wetterbedingt nicht beendet werden. Mit der Mannschaft der FFW Perkam und der „U54“ wurden dennoch verdiente Sieger geehrt, rief der Vorsitzende in Erinnerung. Die Brotzeitturnier des EC waren gut besucht, mit der Teilnahme am Faschingsturnier in Geiselhöring von acht Personen könne man ebenfalls zufrieden sein.

Die Installation der Anzeigentafeln konnte abgeschlossen werden, der EC erhielt hierzu eine Förderung von der ILE Laber.

Die Neuwahlen konnten reibungslos durchgeführt werden, Lothar Hopf und Manfred Ammer wurden als Vorsitzende bestätigt. Hubert Ammer wurde als Kassier und Ludwig Pex als Schriftführer bestätigt, neu in den Ausschuss wurden Michael Schötz und Adolf Karl gewählt.